



LES SIRES DE BEAUJEU (*)

APRÈS le coup d'œil que nous avons précédemment jeté sur la formation du Beaujolais et sur les pertes qu'il subit au XIV^e siècle, il sera utile d'examiner quelles furent les qualités de ses fondateurs et de ses seigneurs. On se rendra ainsi mieux compte comment ils purent asseoir leur puissance sur un territoire emprunté à quatre provinces, et créer de toutes pièces ce petit État qui, grâce à eux, subsista indépendant et non sans gloire, durant les cinq siècles les plus agités et les plus durs de notre histoire. D'une âme éminemment chevaleresque et guerrière et d'une nature loyale, à ces qualités qui furent le partage de beaucoup de leurs contemporains, ils en joignirent

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'Août 1894.